08/01/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban
Esencia:	Dulces hijos, el shrimat del Padre os da felicidad para 21 generaciones. Nadie más que el Padre puede dar instrucciones tan únicas. Debéis continuar siguiendo Su shrimat.			
Pregunta:	¿Cuál es la forma fácil de poneros vosotros mismos un tilak de soberanía?			
Respuesta:	<ol> <li>Para poneros vosotros mi completamente todas las enseñas misericordia.</li> <li>Seguid al Padre y no mire automáticamente recibís vuestro la peregrinación del recuerdo cam</li> </ol>	nzas que el Padre éis a otros. Hacec tilak. Estudiando es	os da. No se trata os "Manmanabhav te conocimiento y	a de bendiciones o  v". Haciendo esto,

Canción: Saludos a Shiva.

Om shanti. Cuando Bap y Dada dicen "Om shanti" también lo pueden decir dos veces porque son dos personas en una, uno es corporal y el otro es Incorporal. Lo pueden decir juntos o cada uno por separado. Esto es asombroso. Nadie en este mundo sabe que el Padre Supremo, el Alma Suprema, se sienta en el cuerpo de este y da conocimiento. Esto no se ha escrito en ningún lugar. Igual que el Padre dijo hace un ciclo, Él dice ahora: Entro en el cuerpo corriente de este cuando es el final de sus muchos nacimientos. Tomo el soporte de este cuerpo. Hay algunas palabras en el Gita que son reales. Las palabras "Yo entro en este en el tiempo del último de sus muchos nacimientos, cuando está en su etapa de retiro" son reales. Es preciso el decir eso de éste. En la edad de oro, el que nace es este, después, al final, cuando él está en su etapa de retiro, el Padre entra en él. Por tanto, se dice de este que él no sabe cuántos renacimientos ha tenido. En las escrituras han escrito "8,4 millones de renacimientos". Todo eso pertenece al camino de la devoción. Eso se llama *culto* devocional. Lo que se hace en el camino del conocimiento es distinto a lo que se hace en el camino de la devoción. Los devotos siguen descendiendo mientras realizan devoción. Vosotros solo recibís este conocimiento una vez. El Padre solo viene en esta edad para conceder salvación a todos. Este es el único momento en el que viene el Padre para hacer que todos vosotros creéis vuestra futura recompensa. Estudiáis ahora para ir al mundo nuevo futuro. El Padre viene a establecer vuestro nuevo reino. Por eso se llama Raja Yoga. Por eso este Raja Yoga se considera muy importante. La gente quiere aprender este Raja Yoga ancestral de Bharat. Hoy en día, los sannyasis van al extranjero y afirman que han ido a enseñar Raja Yoga ancestral. Entonces, como la gente allí cree que el Paraíso se creó mediante el yoga, sienten que quieren aprenderlo. El Padre explica: Mediante el poder de este yoga vosotros os convertís en amos del Paraíso. El Padre creó el Paraíso, pero nadie sabe cómo lo creó. Solo el Padre espiritual enseña Raja Yoga. Ningún ser humano corporal lo puede enseñar. Hoy en día, hay gran adulteración y corrupción. Por eso el Padre dice: Yo soy Quien purifica lo impuro. Así que, ciertamente debe haber alguien que hace impuras a las almas. Ahora, vosotros debéis *juzgar* si esto es correcto o no. Yo soy El que viene y da la esencia de todos los Vedas y escrituras. Estudiando este conocimiento, recibís felicidad por 21 nacimientos. En el camino de la devoción solo hay felicidad temporal, momentánea. Aquí, el Padre os da tanta felicidad que se mantiene 21 generaciones. El shrimat que el Padre os da para concederos la salvación es único. Este Padre es El que conquista el corazón de todos. Ese es el Templo no viviente del Dilwala y este es el Templo Viviente del Dilwala. Esas imágenes de vuestra actividad son precisas. Es en este tiempo

cuando tiene lugar la actividad vuestra que ellos retratan. Habéis encontrado al Padre, El que conquista vuestro corazón, El que concede salvación a todos, El que elimina vuestro pesar y os otorga felicidad. A Él se le recuerda como el más elevado. Dios Shiva es alabado como el más elevado de todos. En otros lugares, se mantiene una imagen oval de Shiva enfrente de Shankar, etc. De hecho, debería estar prohibido mantener una imagen de Shiva enfrente de las deidades, porque ellas no realizan devoción. Ni las deidades realizan devoción ni los sannyasis realizan devoción. Ellos tan solo tienen el conocimiento del elemento brahm. Igual que el cielo es uno de los elementos, de la misma forma, ese elemento brahm, es el elemento de luz. Ellos ni recuerdan al Padre ni reciben el gran mantra de Él. Solo el Padre viene en esta edad de la confluencia y os da este gran mantra. El Padre, el Otorgador de Salvación para todos, solo viene en esta edad y da el mantra de "Manmanabhav". Él dice: Hijos, renunciad a todas las religiones corporales, incluyendo la conciencia de vuestro propio cuerpo, consideraos un alma sin cuerpo y recordadme a Mí, vuestro Padre. Él explica esto de una forma muy fácil. Debido a que este es el reino de Ravan todos os habéis vuelto conscientes de cuerpo. El Padre os está haciendo ahora conscientes del alma. Él dice: Consideraos un alma y recordadme a Mí, vuestro Padre, de forma que se pueda eliminar la aleación que tenéis ahora mezclada en vosotros. Cuando descendisteis de vuestro estado satopradhan a vuestro estado sato, se redujeron vuestros grados celestiales. La pureza del oro se indica por los *quilates* que tiene. Ahora, al final de la edad de hierro, no hay oro visible. En la edad de oro, hay palacios construidos de oro. El contraste es como el del día y la noche. A ese se le llama el mundo de la edad de oro. Allí no hay necesidad de ladrillos o piedras. Allí no se utiliza basura en los edificios que se construyen, solo oro y plata. Allí tienen muchísima felicidad a través de la ciencia. Esto también está predestinado en el drama. La gente de este tiempo tiene la arrogancia de la ciencia. En la edad de oro, no hay arrogancia de la ciencia. Cuando estáis allí, solo recibís felicidad de la ciencia. Aquí, la felicidad es solo temporal y ahora hay también mucho pesar debido a la ciencia. Se están haciendo bombas, etc. para la destrucción. Unos les dicen a otros que no hagan esas bombas, pero ellos mismos continúan haciéndolas. Aunque ellos saben que todos morirán con esas bombas, continúan haciéndolas. Por tanto, sus intelectos ya están muertos. Todo eso está predestinado en el drama; ellos no pueden dejar de hacerlas. Entienden que morirán por esas bombas, pero no entienden quién les está inspirando a seguir haciéndolas. No pueden parar de hacerlas; definitivamente esas bombas se tienen que hacer. La destrucción también está predestinada en el *drama*. No importa cuántos premios de la paz le puedan dar a alguien, solo el único Padre crea paz. Él es el Océano de Paz. Él es Quien os da vuestra herencia de paz, felicidad, y pureza. En la edad de oro, hay riqueza sin límites. Allí fluyen ríos de leche. A Vishnu se le muestra flotando en un océano de leche. Ese cuadro se crea para comparar la gran diferencia entre ese océano de leche y este océano de veneno. En el camino de la devoción, hacen estanques, etc., y colocan en ellos una estatua de Vishnu en un pedestal de piedra. Se gastan tanto dinero en la devoción. Es tal pérdida de tiempo y tal perdida de dinero. Gastan tanto creando estatuas de diosas. Después van y las hunden en el océano. Por tanto, ese dinero se *malgasta*. Es solo adoración de muñecas. Ninguno de los adoradores conoce la ocupación de aquellos a quienes adoran. Vosotros ahora conocéis la *ocupación* de quien sea el templo al que vayáis. No hay objeciones; a vosotros hijos no se os prohíbe ir a ningún lugar. Antes solíais ir sin entender nada. Ahora vais habiéndoos hecho sensatos. Decís que sabéis de sus 84 nacimientos. La gente de Bharat ni siquiera sabe del nacimiento de Krishna. Todo este conocimiento está en vuestros intelectos. Este conocimiento es vuestra fuente de ingreso. No hay meta ni objetivo en estudiar los Vedas y escrituras, etc. Siempre habrá alguna meta y objetivo al estudiar algo en una escuela. Os hacéis muy ricos mediante este estudio. Recibís salvación y también os hacéis ricos estudiando este *conocimiento*.

Cualquier templo al que vayáis, podéis entender muy rápidamente de quién es ese memorial. Ese Templo de Dilwala no es viviente, mientras que este es viviente. Igual que se os muestra aquí en el cuadro del árbol, ese templo ha sido creado de la misma forma, mostrándoos a vosotros sentados en tapasya abajo y arriba en el techo todo el paraíso. Debe haber costado muchísimo dinero crear eso. Aquí, no tenéis ningún gasto. Bharat era 100% solvente y pura. Ahora Bharat es 100% insolvente e impura. Todos aquí nacen a través del vicio de la lujuria. Allí no hay suciedad. Se han escrito historias aterradoras en el Garuda Purana para hacer que la gente cambie su comportamiento, pero no está en el drama que la gente cambie en ese tiempo. La creación de Dios está teniendo lugar ahora. Dios es El que crea el paraíso. A Él se le llama *Dios Celestial*, el *Padre*. El Padre ha explicado que otros soldados luchan para sus gobernantes mientras que vosotros soldados estáis ahora conquistando a Maya para vuestro propio beneficio. Cuanto más hagáis, más recibiréis. Todos vosotros tenéis que utilizar vuestra mente, cuerpo y riqueza para cambiar a Bharat en el paraíso. Cuanto más hagáis, mayor la posición que reclamaréis. Nada va a permanecer aquí. El dicho, "la riqueza de algunos quedará enterrada" se recuerda de este tiempo en el ciclo. El Padre ahora ha venido a capacitaros a recibir vuestra fortuna del reino. Él dice: Ahora usad todo lo que tenéis, vuestra mente, cuerpo y riqueza, para esto. Éste, Brahma, entregó todo lo que tenía. A él se le llama gran donador. Además de dar riqueza eterna, él también donó su riqueza perecedera. Cada uno de vosotros puede dar tanto como elija. A los donadores que son muy conocidos se les llama grandes filántropos. Se crean un nombre para sí mismos. Dan indirectamente en el nombre de Dios pero su reino no se está creando. Es vuestro reino el que se está creando ahora. Por tanto, debéis convertiros en filántropos completos. En el camino de la devoción, dicen que se sacrificarán. Aquí no se incurre en gasto. Ese Gobierno tiene que gastar tanto. Lo que sea que hacéis aquí, lo hacéis para vosotros mismos. Si os convertís en parte del rosario de ocho, del rosario de 108 o del rosario de 16.108, depende de vosotros. Tenéis que aprobar con matrícula de honor. Deberíais ganar tal ingreso mediante el yoga que alcancéis vuestro estado karmatit y no tengáis que experimentar consecuencias por realizar karma negativo. Todos vosotros sois guerreros. Vuestra guerra es con Ravan, no con seres humanos. Hay dos grados menos para aquellos que suspenden. La edad de plata se conoce como el paraíso con dos grados menos. Tenéis que hacer esfuerzos para seguir al Padre completamente. Sin embargo, para eso, también tenéis que entregarlo todo con vuestra mente e intelecto. Diréis: "Baba, todo esto es Tuyo." El Padre entonces responderá: Usadlo para el servicio. Llevad a cabo vuestra tarea de acuerdo a las instrucciones que os doy. Abrid una universidad, abrid centros, de forma que muchos se puedan beneficiar. Simplemente dad este mensaje: Recordad al Padre y reclamad vuestra herencia. Hijos, a vosotros se os llama mensajeros. Así que dad a todos este mensaje: El Padre dice a través de Brahma: recordadme a Mí y vuestros pecados se absolverán. Recibiréis liberación en la vida. Ahora tenéis una vida de atadura pero después tendréis una vida de liberación. El Padre dice: Yo solo vengo a Bharat. Este drama está eternamente predestinado. Las preguntas de cuándo fue creado y cuándo terminará no pueden surgir. Este drama continúa eternamente. Las almas son puntos tan diminutos y cada una tiene un *papel* eterno fijado en ella. Estos temas son muy profundos. Cada alma es un punto diminuto, como una estrella. Las madres se ponen un tilak (punto) en la frente. Hijos, ahora, poniendo el conocimiento en práctica, os dais a vosotros mismos un tilak de soberanía. Si seguís las enseñanzas del Padre con precisión, os dais a vosotros mismos un tilak de soberanía. Esto no es cuestión de misericordia o bendiciones especiales. Tenéis que poneros vosotros mismos un tilak de soberanía. Ese tilak hace referencia a este tilak original de soberanía. Tenéis que hacer esto en la práctica ahora y *seguir* al *Padre*. No debéis mirar a otros. Esto es lo que significa hacerse "Manmanabhav". Mediante esto automáticamente recibís vuestro tilak. El Padre

no os da esto. Este estudio es Raja Yoga donde tenéis que cambiar de *mendigo* a *príncipe*. Por lo tanto, que vuestra práctica sea muy buena, como corresponde, y también *seguir* a este. Tenéis que entender este aspecto. A través de este estudio ganáis un ingreso. Cuanto más yoga tengáis, más conocimiento embeberéis. Es el yoga lo que requiere de práctica. Por eso se recuerda el Raja Yoga de Bharat. Sin embargo, podríais pasaros la vida bañándoos en el Ganges, etc., y aun así no podríais haceros puros. En el camino de la devoción, la gente da a los pobres en nombre de Dios, mientras que Dios Mismo viene aquí y da la soberanía del mundo a los pobres. Él es el Señor de los Pobres. Bharat que fue 100% *solvente* ahora se ha hecho 100% *insolvente*. Las donaciones se dan siempre a los pobres. El Padre os hace muy elevados, ¡y aun así difamáis a tal Padre! El Padre dice: Yo tengo que venir cuando Me difamáis de esta forma. Eso también está predestinado en el *drama*. Este es vuestro Padre y también vuestro *Profesor*. Los Sikhs hablan del Satguru inmortal pero hay muchos gurús en el camino de la devoción. Este es el trono que toma el Inmortal. Él también *utiliza* el trono de algunos hijos. Dice: Entro en el cuerpo de este para beneficiar a todos. Este es Su *papel* en este tiempo. Estos aspectos se tienen que entender. Una persona nueva no será capaz de entender estas cosas. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

## Esencia para el dharna:

- 1. Tenéis que convertiros en grandes donadores donando la riqueza eterna del conocimiento. Igual que el Padre Brahma usó todo lo que tenía para el servicio, *seguid* al *padre* de la misma forma y reclamad una posición alta en ese reino.
- 2. Para estar libre de experimentar consecuencias de karma negativo, ganad tal ingreso a través del yoga, que alcancéis vuestro estado karmateet. Poned el conocimiento en práctica completamente para *aprobar con matrícula de honor* y no miréis a los demás.

## Bendición:

Que seáis incansables, como el Padre Brahma, y acabéis con el descuido manteniendo una disciplina estricta y teniendo determinación.

Para volveros incansables como el Padre Brahma, terminad con el descuido. Para ello, mantened una disciplina estricta en vosotros mismos. Tened determinación y mantened vuestros guardias de la *atención* constantemente *alertas* y entonces el descuido terminará. Primero trabajad en vosotros mismos, y luego haced servicio y entonces la tierra será transformada. Ahora, dejad la almohada *Dunlop* de los pensamientos de comodidad, tales como "Lo haré, sucederá". Mantened en vuestra cabeza el *lema*: "He de hacer esto", y entonces la transformación tendrá lugar.

**Eslogan:** 

Las palabras poderosas son aquellas en las que hay sentimientos conscientes del alma y buenos deseos.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

## Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

A medida que se acerca el tiempo, los pensamientos inútiles aumentan también, pero están surgiendo para ser saldados. Es su deber venir y vuestro deber transformarlos con vuestro estado volador y vuestro sakaash. No tengáis miedo. No os dejéis afectar por ellos.